
 

 

VERBALE NR.14 DEL 24/01/2023  

L’anno 2023, il giorno 24 del mese di gennaio, previa convocazione prot. nr. 17 del 19/01/2023 indetta nei 

termini statuiti dal Regolamento per lo svolgimento di sedute consiliari in modalità telematica, approvato nella 

seduta del 20/09/2022 e fermo restando il rispetto di tutte le vigenti disposizioni di legge in materia, si è 

riunito in modalità mista: presenza e videoconferenza, il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 
1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti.  

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) Conti correnti bancari: aggiornamenti. 

8) Modifica LINEE GUIDA SUL FUNZIONAMENTO DELLA COMMISSIONE PARERI E PROCEDURA PER LA 

VIDIMAZIONE DELLE SPECIFICHE PROFESSIONALI. 
9) Rinnovo contratto Consulenza Fiscale. 

10) Contratto linee telefoniche ed internet. 

11) Aggiornamento della competenza professionale obbligatorio: richieste di esonero e riconoscimento CFP 

per apprendimento formale etc. 

12) Comunicazioni del Presidente. 

13) Varie ed eventuali. 

Il Presidente Giovanni ACERRA, presente presso la sede dell’Ordine, alle ore 18:00 attraverso il software 

denominato Go To Meeting per videoconferenze professionali ed in qualità di organizzatore della seduta, ha 

provveduto ad avviare la riunione in videoconferenza e prende atto che alle ore 18:30: 

partecipano in presenza, perché giunti presso la sede dell’Ordine, i Consiglieri: Paolo de FALCO, Antonio 

Gerardo DONATIELLO, Roberta MUSCATI, Antonio PISANO, Guido Junior SARNO e Susanna Maria 

VIGLIOTTA; 

i Consiglieri Claudio CASALINO, Gennaro BUONOPANE, Ylenia COLELLA, Silvana GAMBALE e Maria 

Cristina LI PIZZI sono collegati da remoto. 

Durante la seduta sarà accertato visivamente per quanto possibile e dichiarato da ogni singolo Consigliere, 

collegato in videoconferenza, che è in collegamento da un luogo non pubblico e non aperto al pubblico con 

modalità che consente l’effettiva compartecipazione, la contemporaneità delle decisioni, la sicurezza dei dati 

e la riservatezza della riunione secondo quanto dettato dal comma 4 dell’articolo 3 del Regolamento. 

Preso atto che si è raggiunto il numero legale la riunione può aver luogo. 

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Angela Maria COSCIA, prot. nr. 1 del 02/01/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3226. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Felice IUSTO, prot. nr. 3 del 04/01/2023, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il 

numero 3227. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Alessio NICOLINO, prot. nr. 4 del 05/01/2023, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, 

con il numero 3228. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Edoardo CARPENTIERO, prot. nr. 5 del 05/01/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 3229. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giandomenico DELLO IACONO, prot. nr. 7 del 10/01/2023, 

il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile 

e ambientale, con il numero 3230. 

Alle ore 18:44 interviene alla riunione di Consiglio presso la sede dell’Ordine, il Consigliere Rocco DI 

PIETRO. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesca Romana ALVINO, prot. nr. 20 del 20/01/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 3231. 

Vista la richiesta, prot. nr. 633 del 30/12/2022, inviata dall’ing. Pellegrino SARNO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale, dell’informazione - 

con il numero 343, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 



 

 

far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 6 del 05/01/2023, inviata dall’ing. Giovanni Luigi MASTROMARINO, il Consiglio 

delibera all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 3232. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 15 del 19/01/2023 della sig.ra Cinzia D’ALESSANDRO di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di costruzione di un Fabbricato nel Comune di Vallata (AV) al Corso Kennedy, 

civico 106, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 08/03/2021: Antonio SCANNIELLO (nr. iscr. 1794), Stanislao VITALE (nr. iscr. 900), 

Domenico IANNICIELLO (nr. iscr. 637). 

PUNTO 3 

Nulla da trattare. 

PUNTO 4 

Nulla da trattare. 

Alle ore 18:55 interviene alla riunione di Consiglio presso la sede dell’Ordine, il Consigliere Elvio RODIA. 

PUNTO 5 

Interviene sul punto il Consigliere BUONPANE che illustra al Consiglio una proposta di evento formativo da 

svolgersi in collaborazione col Consorzio di Bonifica dell’Ufita ed incentrato su tematiche relative alle 

tubazioni in polietilene per uso acquedottistico. Il Consiglio ascoltata la proposta del Consigliere 

BUONOPANE delibera all’unanimità di delegare quest’ultimo e la Consigliera LI PIZZI all’organizzazione 

fattiva dell’evento, invitandoli a relazionare, in una prossima riunione di Consiglio, circa i dettagli dello stesso. 

Prende poi la parola il Consigliere DE FALCO che informa gli intervenuti circa la possibilità della 

organizzazione di un seminario sulla scia della Legge Regionale n.13/2022 e ss.mm.ii con la partecipazione di 

relatori del mondo accademico campano. Il Consiglio ascoltata la relazione del Consigliere DE FALCO 

delibera all’unanimità di delegare quest’ultimo all’organizzazione fattiva dell’evento, invitandolo a 

relazionare, in una prossima riunione di Consiglio, circa i dettagli dello stesso. 

PUNTO 6 

Preliminarmente alla discussione il Consigliere MUSCATI, nell’evidenziare la difficoltà di reperire consulenti 

in materia di trasparenza, a seguito del mandato ricevuto nella seduta consiliare del 20 settembre scorso, 

esperite le necessarie indagini, ha ritenuto valida la proposta pervenuta dalla società Interdata Cuzzola. 

Considerata, quindi, la condivisa opinione consiliare di dotare l’Ordine di un supporto sulla complicata 

materia, nella urgenza del momento, tenuto conto della necessità di predisporre il Piano triennale di 

prevenzione della corruzione da adottare entro il 31 gennaio 2023, si è deciso di affidare alla suddetta Società 

tale compito, anche in considerazione del vantaggioso trattamento economico concordato con il Presidente, 

ovvero il riconoscimento di un onorario pari ad € 2900,00 più IVA per un incarico annuale, ma elevato ad € 

4700,00 più IVA qualora si decidesse di confermare l’incarico per un triennio. Rende noto, però, che oggi 

ANAC ha pubblicato un provvedimento che differisce il predetto termine al 31 marzo 2023, come 

tempestivamente comunicata dal RPCT del CNI con email delle 16:01. 

Comunque, convinta dell’urgenza, a seguito degli intervenuti chiarimenti in riferimento alle disposizioni, in 

parte contrastanti, emanate da ANAC con la comunicazione del 14 novembre e l’attuale versione del PNA 

2022, peraltro non ancora definitiva, oggetto di discussione e confronto nell’incontro promosso dal CNI lo 

scorso 13 gennaio, relaziona ed introduce il già predisposto documento, parte integrante del presente verbale, 

che individua, in coerenza con l’approvato bilancio di previsione 2023, gli obiettivi strategici per l’anno 2023; 

detto documento che attraverso una puntuale pianificazione delle attività risponde alla logica dei principi di 

trasparenza che l’Ordine persegue è indispensabile per la predisposizione del Piano che il Consiglio andrà ad 

adottare. 

Il Consiglio, dopo una attenta disamina degli obiettivi strategici descritti nel documento, all’unanimità, ne 

delibera l’approvazione. 

Il Consiglio, inoltre, nel prendere atto dell’incarico affidato alla Interdata Cuzzola srl, ratifica l’accordo. 

PUNTO 7 

Prende la parola il Presidente che, facendo seguito a quanto già evidenziato nella riunione di Consiglio del 28 

dicembre 2022, rende edotti gli intervenuti circa l’incontro avuto con alcuni funzionari della filiale avellinese 

di Piazza Libertà dell’istituto bancario UNICREDIT, che hanno illustrato le condizioni di un eventuale 

investimento sia a breve che a lungo termine; considerato il saldo del conto attivo presso l’Istituto Bancario, 

in caso di adesione alla proposta, occorrerà attingere ad una parte dei depositi attualmente in essere presso 

l’istituto bancario BPER (Agenzia 1 – Avellino). Il Consiglio prende atto di quanto riferito dal Presidente e gli 

da mandato affinché richieda alla UNICREDIT di avanzare una formale proposta di investimento messa per 



 

 

iscritto, in modo tale che il Consiglio possa effettuare una valutazione più accurata. 

PUNTO 8 

Interviene sul punto il vicepresidente DONATIELLO che illustra al Consiglio tutte le modifiche apportate alla 

rinnovata stesura delle “Linee Guida sul funzionamento della commissione pareri e procedura per la 

vidimazione delle specifiche professionali – aggiornamento 2023” che allegate al presente verbale ne 

costituisce parte integrante.  

Il Consiglio ascoltata la relazione e valutati i contenuti approva all’unanimità le modifiche apportate dando 

mandato alla Segreteria amministrativa la pubblicazione delle Linee Guida sul sito dell’Ordine nonché 

l’inoltro, tramite email ordinaria, di idonea informativa a tutti gli iscritti. Le procedure testè approvate 

andranno in vigore, ovvero si applicheranno, a richieste di pareri presentate a far data dal 25 gennaio 2023. 

PUNTO 9 

Prende la parola il Presidente che informa il Consiglio circa la imminente scadenza dell’incarico in essere del 

consulente fiscale dell’Ordine. Relativamente al nuovo incarico di consulente fiscale propone pertanto di 

confermare il dott. IANNACCONE e propone di delegare i Consiglieri Elvio RODIA, Paolo DE FALCO e 

Susanna Maria VIGLIOTTA al perfezionamento della procedura sul portale MEPA. Il Consiglio approva 

all’unanimità. 

PUNTO 10 

Sul punto prende la parola il Presidente che informa il Consiglio circa la spesa che l’Ordine sostiene ogni anno 

per la linea telefonica e la connessione alla rete internet, importi che sembrerebbero consistenti rispetto 

all’attuale offerta di operatori telefonici, pervenuta di recente una offerta FASTWEB già più vantaggiosa; 

ritiene, pertanto, avviare un’indagine di mercato per la ricerca di condizioni economiche più convenienti. Il 

Consiglio, ritenendo doverosa la ricerca proposta dal Presidente, delega il Consigliere DE FALCO affinché 

svolga una indagine di mercato le cui risultanze dovranno essere partecipate al Presidente, delegato fin da ora 

alla stipula di un nuovo contratto. 

PUNTO 11 

Per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 12 

Il Presidente informa il Consiglio circa le relazioni avute con diversi organi direttivi dell’Università degli Studi 

di Salerno e riguardanti i possibili sviluppi dei corsi di laurea in ingegneria.  

Poi relaziona anche in merito ad un rapporto di collaborazione avviato con la Consulta dell’Edilizia Irpina 

finalizzati alla organizzazione di un convegno incentrato sulle strutture antisismiche ed il loro recupero anche 

in collaborazione con ISI e che si svolgerà il 20 e 21 aprile.  

Il Consiglio ne prende atto. 

PUNTO 13 

Nulla da trattare. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 21:10. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

       IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

          (ing. Claudio CASALINO)   (ing. Giovanni ACERRA) 

 


